

Soirée des mises au point

Van Den Eynde explique sa démission. Brzakala, lui, reste

Lundi soir, la salle du conseil de la maison communale de Soumagne était noire de monde. Certaines personnes, dans le public, ont même dû suivre la séance du conseil communal debout. Tout cela pour assister à quelques mises au point...

Séance-fleuve du conseil communal, lundi soir à Soumagne. Il faut dire que l'ordre du jour était fourni, avec le budget 2014 de la commune, la démission de l'échevin des Sports, Roland Van Den Eynde, et une discussion sur les heures supplémentaires du secrétaire communal, en maladie depuis vendredi.

Mais ce que le nombreux public présent attendait vraiment, c'étaient les explications que Roland Van Den Eynde, l'échevin des Sports, allait donner à sa démission. On attendait aussi de voir si les rumeurs courant la commune depuis deux semaines, concernant une autre démission au collège communal, celle de Pierre Brzakala, allaient se vérifier.



**« JE SUIS ET JE RESTE ÉCHEVIN DE L'ENSEIGNEMENT »
PIERRE BRZAKALA**

Dans l'ordre chronologique, c'est Pierre Brzakala, l'échevin de l'Enseignement, qui s'est exprimé en premier lieu. *« Je veux déclarer ce soir, pour mettre fin aux bruits et aux rumeurs, que je suis échevin et que je le reste. Il n'est pas question de démission. »* Voilà qui est clair...

CLIMAT DÉLÉTÈRE

Tout aussi clair a été Roland Van Den Eynde, dont la démission figurait pratiquement à la fin de l'ordre du jour. Il en a expliqué les raisons, parlant de *« climat délétère »* et de *« jeux de bac à sable »* pour justifier son ras-le-bol et son envie de mettre fin à sa carrière d'échevin des Sports.

« En fait, nous a-t-il expliqué dans la foulée, quand je parle de climat délétère, et de jeux de bac à sable, c'est le groupe MR que je vise. Lors de la précédente séance du conseil communal, je m'étais fait traiter par eux d'« incompétent ». Je n'apprécie pas du tout cette manière de faire de la politique, avec des attaques personnelles. J'ai donc décidé de quitter le conseil communal. »

Pas question, selon lui, de dissensions au sein du collège communal. *« Au contraire, d'ailleurs je n'arrête pas la politique, puisque je continuerai à participer aux travaux de l'USC (union socialiste communale) de Soumagne et, en 2018, je compte bien participer à la victoire de la majorité aux communales. »*

À la suite de ses déclarations, la bourgmestre Chantal Daniel lui a rendu hommage.

Au nom du groupe cdH, le chef du groupe, Michel Mordant, a



Roland Van Den Eynde s'est expliqué sur les raisons de sa démission. 30/38

embrayé, évoquant le *« charisme »* de l'échevin, sa présence sur le terrain.

Mais Michel Mordant a aussi fait part des inquiétudes de son groupe, qui fait partie de la majorité, suite aux démissions successives du bourgmestre et de l'échevin des Sports : *« Nous regrettons ces départs successifs »* a-t-il lancé. Avant d'embrayer sur l'affaire des heures supplémentaires du secrétaire communal Michel Cariaux, jugeant *« choquant »* et *« inadmissible »* la récupération d'heures supplémentaires, *« chose tout à fait anormale quand on occupe une telle fon-*

tion ».

Le groupe Ecolo a, lui aussi, rendu hommage à Roland Van Den Eynde.

En revanche, pas un mot de la part du groupe MR. Benjamin Houet, le chef du groupe réformateur : *« Il fallait être logique. Ce n'est pas la personne de Roland Van Den Eynde qui est en cause, mais la manière dont il a géré le centre sportif. Nous n'allions donc pas lui rendre hommage pour cela... »*

Roland Van Den Eynde, lui, après sa démission, se dit désormais *« parfaitement heureux »*... ■

CHARLES LEDENT